

E1-Jugend Punktspiel am 17.10.2015

SGM Dusslingen – TSV Mähringen 6:1 (2:0)

Am 4. Spieltag traf Mähringen in Dusslingen auf einen starken Gegner. In der ersten Hälfte entwickelte sich eine ausgeglichene Partie mit sehr hohem Tempo. Die beste Möglichkeit für Mähringen vergab Louis in der zehnten Spielminute, als er in gewohnter Manier den Ball nach schönem Querpas nur noch einschieben muss. Kurze Zeit später hatte Mähringen in einer kurzen Drangphase noch mehrmals gute Möglichkeiten zum Torerfolg, die Bälle landeten jedoch zumeist in den Fängen des guten Torwarts. Dusslingen erspielte sich auch einige Möglichkeiten, benötigte jedoch unsere Fehler zum Torerfolg. Beim 0:1 ging ein Fehlpas in der eigenen Hälfte voraus, später stand die Abwehr zu offensiv und ermöglichte somit den Konter zum 0:2.

Mit dem Rückstand ging es in die zweite Hälfte. Mit dem Vorsprung im Rücken spielte der Gastgeber noch sicherer nach vorne und erzielte dabei zwei Treffer. Mähringen hielt dagegen, Laurin vergab zwischenzeitlich sogar einen Strafstoß bevor er per schönen Flachschi den Ehrentreffer erzielte. Zum Ende der Partie schwanden bei tiefem Boden die Kräfte beider Teams, Dusslingen kombinierte sich noch zu zwei weiteren Toren.

Die Unterschiede zwischen den beiden Teams waren nicht so gewaltig wie das Ergebnis es vermuten lässt. Dusslingen siegte verdient, Mähringen war größtenteils ebenbürtig, agierte jedoch wie in den letzten Spielen zu ineffektiv.

Es spielten:

Philip Grasser, Valentin Lohbeck, Ben Breuer, Arkhip Emmerich, Laurin Masch (1), Jannik Schäfer, Max Le Conte des Floris, Dominik Salzer, Ben Kost, Louis Sandtrock

Nächste Spiele:

31.10. in Rottenburg

07.11. in Mähringen gegen Bodelshausen